

Bumikan Syari'at Zakat di Luwu Timur, UPZ Desa Wonorejo Gelar Rapat Kerja Pengelolaan Zakat

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 14, 2021 - 12:40



LUWU TIMUR, - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) melaksanakan rapat kerja pengelolaan zakat UPZ Desa tahun 2021 yang dilaksanakan di Kantor Desa Wonorejo (14/01/2021).

Kegiatan Rapat Kerja ini juga dihadiri, Wakil Ketua 1 BAZNAS Luwu Timur (H.

Hamka, S.Ag., M.Pd.I), Kepala Bidang Pengumpulan (Jasmine Aulia Lorca), Kepala Bidang Pendayagunaan (Muh. Nur, Kholis), Kepala Bidang Umum (Muhammad Sultan), Manager Media Komunikasi (Aidil Zul), Kepala Desa Wonorejo (Hj. Nurhayati), Imam Desa Wonorejo Sekaligus Ketua UPZ Desa Wonorejo (Sukardi HS), Aparat Desa Wonorejo, Pengurus UPZ Desa Wonorejo, dan Masyarakat Desa Wonorejo.

Kepala Desa Wonorejo, Hj. Nurhayati mengatan dengan sinergi yang baik, tentu hasil dari pengelolaan zakat ini bisa dimanfaatkan masyarakat. Itu artinya, bantuan yang diharapkan masyarakat, tidak hanya datang dari Pemerintah Desa saja tapi juga bisa bersumber dari UPZ Desa.

Semoga dengan Rapat Kerja ini UPZ Desa Wonorejo lebih memahami pengelolaan zakat secara profesional.

“Salah satu potensi besar zakat bisa di optimalkan melalui sektor pertanian. Kalau ini maksimal zakatnya, tentu masyarakat akan mendapatkan manfaat. Salah satunya mendukung sektor pertanian melalui berbagai bantuan,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua Baznas Luwu Timur, H. Hamka, mengatakan kegiatan penyusunan RKAT ini merupakan rencana kerja dan target penghimpunan dan penyaluran dana zakat yang akan dicapai pada tahun depan.

Ketua UPZ Desa Wonorejo, Sukardi HS berterima kasih kepada BAZNAS atas fasilitas yang diberikan terhadap UPZ.

"Saya berterimakasih Kepada BAZNAS Luwu Timur telah memfasilitasi kami menyampaikan risilah zakat dan saya juga berterimakasih kepada masyarakat Desa Wonorejo yang telah berzakat ke UPZ Desa Wonorejo, pengumpulan Zakat UPZ Desa hari Sebesar Rp 24.000.000, Mari kita bersinergi dengan Pemerintah Desa untuk kebangkitan zakat di Luwu Timur," tutur Ketua UPZ Desa Wonorejo, Sukardi HS.

Kepada para pengurus UPZ Desa, mari kita lebih bersemangat lagi untuk menjemput dan memberikan pemahaman kepada masyarakat Desa Wonorejo, pungkasnya.

Diketahui jumlah muzakki saat ini ada 53 orang dan menpai pengumpulan Rp24.000.000,-.(JIS)